

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711163 - SALVIA ANTONIA HANJANI

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	IC : Sudah Oke , PERSIAPAN: sebaiknya cuci tangan dengan lebih sistematis yaa , PX.GAIT: cukup baik dan sudah menginstruksikan dengan jelas , PX.LOOK & FEEL: baik dan lengkap , PX.VASKULAR: sudah baik ,PX.MOTORIK: oke , PX.MOVE :oke , KOMUNIKASI: sudah baik , PROFESIONALISME: sudah baik, alhamdulillah... tetap semangat yaa dek .
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	inform consent sudah baik, cuci tgn dilakukan sbml dan sesudah pemeriksaan, inspeksi lengkap, pengukuran yg tungkai atas blm dilakukan, px watenberg blm dilakukan yg lain sdh ok
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup. Informed consent kurang lengkap sedikit. Persiapan pasien pastikan posisikan pasien nyaman dan tidak terhalang meja saat melakukan pemeriksaan. HIschberg test (+). teknik px lapang pandang baik. biasakan melakukan pemeriksaan dari sisi kanan dulu baru yg kiri. teknik px gerakan bola mata baik. teknik px TIO cukup, pasien cukup lirik/melihat kebawah tidak perlu menutup mata dan periksa sisi kanan dulu. komunikasi cukup baik.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: cukup ;Persiapan pemeriksaan: belum persiapan alat dan bahan di awal, buat pasien untuk rileks (posisi jangan terhalang meja pemeriksaan) ; Motorik N Kranialis V: sudah baik (perintahnya hanya motorik saja, baca soal dengan baik); Motorik N Kranialis VII: belum mengamati otot-otot wajah pasien saat berbicara-lihat simetrisitas/tonus/trofi, belum melakukan pemeriksaan mengembungkan pipi dan beri tekanan pada kedua pipi secara bersamaan dilihat apakah kempes atau tidak; Sensorik N Kranialis VII: sudah baik; N Kranialis XII: sudah baik.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	informed consent sudah baik, persiapan alat kurang lengkap, cara pegang palu refleks latihan lagi titik tumpu konsisten pada pergelangan tangan ya bukan di siku, minta pasien menunjuk dimana yg terasa supaya bisa lebih spesifik apa yg dirasakan pasien dan benar atau tidak posisinya
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC= ok ; Persiapan px= tidak memosisikan pasien untuk duduk berhadapan dan menyilang ; Px= ketika memeriksa, lup hanya digunakan pada beberapa pemeriksaan saja. tidak menggunakan penlight atau senter untuk memeriksa palpebra, konjungtiva. tidak melakukan pemeriksaan silia. pemeriksaan iris hanya dilakukan pada satu mata. pemeriksaan reflek indirek pupil kurang tepat. pemeriksaan lensa kurang tepat ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= masih tampak menghafal
Pemeriksaan Visus	informed consent oke. persiapan ruangan belum disampaikan. untuk hitung jari boleh lho startnya dari depan snellen chart dek. lain2 oke
Pemeriksaan Vital Sign	tensi diastolik 85 (?) apakah bisa sepresisi itu untuk tensimeter jarum
Universal Precaution	ok